



Adeudan municipios 43 mmdp: Hacienda

Jueves, 10 de Enero de 2013

Los municipios de Jalisco tienen el mayor nivel de endeudamiento con un monto de 7 mil 808 millones de pesos

CIUDAD DE MÉXICO.- Hasta septiembre del año pasado, la mitad del endeudamiento se tenía contratada con la banca comercial.

Los municipios de Jalisco tienen el mayor nivel de endeudamiento con un monto de 7 mil 808 millones de pesos.

El endeudamiento que han asumido las alcaldías en México ha provocado que algunos municipios y organismos de gobiernos estatales hayan sido castigados en su calificación crediticia.

Recientemente, ante el incumplimiento del pago de obligaciones financieras por parte del gobierno de Jalisco, la calificadora de riesgo Moody's bajó la calificación del municipio Zapotlán el Grande, ya que "existe un importante riesgo de que el deterioro de los factores crediticios continúen".

A su vez, la calificadora de riesgo Standard and Poor's bajó la calificación al Sistema Intermunicipal para los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado por el importante "rol" que desempeña el organismo de agua en la entidad federativa, así como el vínculo institucional que hay entre ambos.

La calificadora confía en que el gobierno de Jalisco restructure su deuda en el corto plazo.

En Jalisco, Guadalajara es el municipio que tiene el mayor endeudamiento entre todos los municipios de México al contabilizar 2 mil 672 millones de pesos (mdp).

Al cierre del tercer trimestre de 2012, tres municipios en Guerrero deben 488 millones de pesos, pero el mayor pasivo es el de Acapulco, que adeuda 422 mdp.

En los municipios de Morelos hay deudas por mil 420 millones de pesos, en donde 747 millones de pesos, es decir, la mitad, corresponde al municipio de Cuernavaca.

En el Estado de México hay una deuda de 5 mil 428 millones de pesos, en donde Naucalpan es la alcaldía que tiene la mayor deuda con 481 millones de pesos.

En Nuevo León, Monterrey es el municipio con mayor endeudamiento al sumar 2 mil 128 mdp.

En Chiapas, donde recientemente han sido detenidos varios presidentes municipales acusados de peculado y malversación de fondos públicos, el endeudamiento, hasta el tercer trimestre del año pasado sumaron 30 millones de pesos.